
令和7年2月25日（火）学校給食センター見学試食会アンケート結果 

参加者28人 回答20人（回答率71％） 

 

本日の給食(試食）について 

① 量について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 味付けについて 

 

 

 

 

 

 

1人

（5％）

17人

（85％）

2人

（10％）

【うすくず汁】

多い ちょうどよい 少ない

0人

19人

（95％）

1人

（5％）

【ゆかりごはん】

多い ちょうどよい 少ない

0人

14人

（70％）

6人

（30％）

【小松菜とさつま揚げの煮物】

多い ちょうどよい 少ない

0人

16人

（80％）

4人

（20％）

【ゆかりごはん】

濃い ちょうどよい 薄い

0人

17人

（85％）

3人

（15％）

【うすくず汁】

濃い ちょうどよい 薄い

0人

20人

（100％）

【いかの磯辺揚げ】

多い ちょうどよい 少ない



 

 

 

 

 

 

 

 

③ 本日の見学試食会の内容について 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

その他 ・配膳したが量が分からず結果足りなくなった 

 

 

20人

（100％）

【いかの磯辺揚げ】

濃い ちょうどよい 薄い

3人

（15％）

17人

（85％）

0人

【小松菜とさつま揚げの煮物】

濃い ちょうどよい 薄い

13人

（35％）

7人

（35％）

0人

【会議室見学窓から調理場の

見学】

大変良かった 良かった 良くなかった

15人

（75％）

4人

（20％）

0人
1人（5％）

【給食の配膳・試食】

大変良かった 良かった

良くなかった その他

5人

（25％）

14人

（70％）

0人

2人

（10％）

【釜まぜ体験】

大変良かった 良かった

良くなかった その他

その他  

・楽しかったです。重さも体験でき良かったです。 

・遅刻したので、体験しませんでした。 

0人 

15人

（75％）

5人

（25％）

【給食センター紹介ビデオ視聴、

栄養士からの説明】

大変良かった 良かった 良くなかった

0人

その他  

・配膳したが量が分からず結果足りなくなった。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

1人

（5％）

19人

（95％）

本日の開催時間

長い ちょうどよい 短い

0人

20人

（100％）

見学試食会の開催について、市報、市公

式ホームページ、公式SNS（LINE、

FACEBOOK、X）でお知らせしました

が、周知の方法について

わかりやすかった わかりにくかった
0人

20人

（100％）

0人

開催時期

ちょうどよい 変更したほうがよい

15人

（75％）

2人

（10％）

4人

（20％）

申込フォームについて

わかりやすかった わかりにくかった

その他

その他  

・申し込みはスムーズでしたが、参加できるか確認で

きなかったので給食センターへ確認の電話をしま

した。容易に確認できればと思いました。 

・覚えていない。 

・申し込んだ後に確認のメール（日程や持ち物、欠席

時の連絡方法など）が欲しかった。 

・申し込みしたが、その後の集合場所、時間の連絡が

あったほうがよいかと。 

 



本日の見学試食会についての感想をご記入ください。 

・学校での給食センター見学のタイミングが合わず、念願かなって参加できました。予想以上に充実し

ました。参加された方も幅広い年齢に見え質問も気付かされる事も多くとても興味をもって参加さ

れたようでした。給食センターの中は汚さない工夫や丸ごと洗浄して清潔が保たれていると感じま

した。一人ひとりの爪磨きがあったり、人や場所が色分け作業したり、菌、手が触れない工夫がされ

ていたり、ダイナミックな洗浄機が印象に残りました。小学生の子供がいて、味噌汁が薄い、ゆかりご

飯の味がしないと聞いていたのでぜひ実際食べてみたいと思っていました。今回汁とゆかりご飯だ

ったので感激です。汁はレストランで出されるものより薄いと思いましたが味が具に染みていたしだ

しがきいて美味しかったです。ゆかりご飯は味がしませんでした。食べる前にご飯の匂いをかいでみ

て少し香りがするかしないかでした。味より見た目かなと思いました。外食が多く塩をあえて少なく

しているのかと思ったら給食をつくる約束にのっとっての味付けでした。私が小学生の頃、給食の味

付けが薄いと思った事がないので塩分が少なくなっているのかなと思いました。 

・食べて、見て、清潔にやっていただき安心しました。味も良くなっていて驚きました。 

・普段子供たちが食べている給食がどのように作られているのか知ることができたり、実際に食べる

ことも出来て良かったです。ありがとうございました。 

・夏休みの体験試食会に参加したことがあったので、その時ほどの感動はありませんでしたが、それで

もおもしろかったです。紹介映像分かりやすかったです。 

・子どもの給食について、よく知ることができて大変参考になりました。食育について、学校、家庭、地

域で協力し合っていかないといけないといけない、ということが実感できました。子どもが学校で食

育についてどのような取り組みをしているのか、なかなか話をしてくれないところもあるので、学校

での取り組みについても知る機会があれば良いと思います。ご準備等いただいた皆様に加え、普段

給食に関わっている皆様に深く感謝いたします。 

・子どもが小学生なので、どんな物を食べているか、どのように作られているかが分かってとても良

かったです。給食はいろんな人のいろんな思いで作られていることをこどもにも伝え、残菜率を減ら

していければなと思います。ありがとうございました。 

・70年前の給食と違い、とても美味しくてびっくりした。栄養的にも考えられているし、今の子は恵ま

れている。昔のひもじい飯が懐かしい! 

・普段子どもが食べている給食がどのように作られているのか見ることが出来ましたし、衛生面や安

全面もしっかりされているので安心しました。味も薄すぎずおいしかったです。ありがとうございま

した。 

・公式 SNSのQRを資料にも添付してほしかった。大人2名子供2名の参加で応募したが、大人 1

名しか登録されていなかったので焦った。子供は連れてこない事にしたので良かった。結局2名分

の給食を出して頂いて嬉しかった。 

・貴重な経験が出来、感謝しています。今日の献立の詳しいレシピや原材料などが書かれているともっ

と理解が深まったかな、と感じました。 

・場所がわからず奈良橋の給食センターへ行ってしまった。申し込み時、住所の記載があれば助かっ

た。 

・また開催されたら申し込みしたい。楽しかったです。ありがとうございました！ 

・小、中学生のクラブ指導をしてるので参加しました。子供達とのコミュニケーションに活かせもらいま

す。 

・現在の給食の様子を知ることが出来て、とても良かったと思います。いろいろと勉強にもなりまし

た。また機会がありましたら、参加したいと思います。ありがとうございます。 



・給食センターのことや子どもたちがどんなものを食べているのかよくわかったので良かったまたこ

ういう機会があったら参加したいし、参加を勧めたい。 

・給食センターの内容、一日、などいろいろわかってとても、良かったです。衛生管理の徹底、災害時の

取り組み、食育などの取り組みも、素敵です。 

・実際に給食を作る所が見れたり、市内の野菜を使っていたり、衛生管理もしっかりされていることが

わかって勉強になりました。給食の試食も味付けがしっかりしている物と薄味のものとバランスが取

れていて素材の味も感じられ大変おいしかったです。 

・実際、調理される姿を見れて、給食のありがたさがよくわかりました。ありがとうございます。 

・大変勉強になりました。 

  



給食について、ご意見等がありましたらご記入ください。 

・小学生の子供がいて、給食費が無料になり、他市よりお金をかけていただき大変感謝しています。う

ちの子供達は給食が美味しくておかわりを毎日するようです。サラダが美味しいと言っていました。

帰宅して話すことは給食の事が多く、家で適当な食事を出しても、給食を食べているから大丈夫か

なと、私も給食頼りです。子供の話しを聞くと例えばホタテ、ししゃもは大量に残されていると聞き

ました。もったいない私が食べたいよと子供によく言います。もったいないは常々思っていて、無料

になってさらに感じます。この間はうなぎの混ぜご飯がでて、そちらは私の予想に反して子供に好評

だったようですが、個人としては高級な食材や沢山残す食材であればあまりメニューにしないで欲し

いと思います。ありがたいと思うので貴重な税金を捨ててしまうようで申し訳なく感じるからです。

貴重な食材を子供達の栄養を考え食べやすいように調理してもらって当たり前に出されていると子

供達に思ってほしくないです。自分が一生懸命作ったご飯を美味しくないと捨てられたらどういう

気持ちになるか、食べ物がたべられなくなったら、家庭でも考えさせているつもりです。なかなか伝

わらずもどかしいです。市内の中学生の方の献立があったり他にも関わりがあって素晴らしいと思

います。他市にない食育にもっとついて発信して欲しいなと思います。重ね重ねですが、子供達の食

事を安心安全に支えてくださり本当にありがとうございます。 

・給食は一歩間違えると大きな事件となる可能性を秘めていると思います、これからも安心安全で美

味しい給食を提供して頂けると幸いです。 

・お忙しいところ、体験させていただき、楽しかったです。ご馳走さまでした。 

・小さじ半分の塩分であんなにおいしいごはんを作れることに驚き。子供（小学生2人います）の食べ

るものを、とても丁寧に作ってくださっていることに感謝します。いつもありがとうございます。給

食のレシピも見ています。これからの更新も楽しみにしています。 

・本日のイカの磯辺揚げについて、味は申し分ないですが、配膳の際に衣同士がくっついてしまい、キ

レイに配膳するのが難しかったです。 

・よろしくお願いします。 

・子供達のために色々考えて食育をしてくださっていることが分かり嬉しかったし有り難いと思った。

子供の頃から給食センターはただ給食を作るだけの場所だと思っていたので驚いた。 

・薄味で、とても優しい味で安心しました。家庭でも参考にさせていただきたいです！ 

・調理する方も栄養士さんも大変だと思いますが、生徒さんの希望も聞いて、これからも美味しい給

食を届けてもらえたらと思います。 

・各学校の給食の白衣を、新しくしてくれたら嬉しいです。 

・素手の調理が多いので、気をつけてください。 

 


